

30 de mayo de 2020

Estimada familia:

Gracias por su continua paciencia y flexibilidad ante esta crisis en constante evolución. Le escribimos hoy para comunicarle y recordarle información importante sobre el calendario escolar de fin de año.

Hay dos días en junio que fueron originalmente programados como fechas en las que los estudiantes no tendrían clases. Sin embargo, debido a la pandemia, se espera que los estudiantes participen en el aprendizaje a distancia ambos días:

- El **jueves, 4 de junio**, se programó originalmente como una fecha en la que ningún estudiante tendría clases por el Día de Brooklyn y Queens (también conocido como Día de Aniversario).
- El **martes, 9 de junio**, se programó originalmente como una fecha en la que los estudiantes de escuelas de kínder a 8.º grado, al igual que los de escuelas y programas del Distrito 75, no tendrían clases.

El 4 de junio, se espera que todos los estudiantes trabajen de manera independiente, ya que el personal escolar participará en actividades de capacitación profesional. No se espera que los maestros contacten a los estudiantes el 4 de junio; en lugar de eso, los maestros les asignarán trabajo por adelantado que puedan realizar de manera independiente ese día.

El 9 de junio, se espera que los estudiantes que asisten a una escuela de kínder a 8.º grado, o a una escuela del Distrito 75, trabajen de manera independiente, ya que el personal realizará labores de reorganización. No se espera que los maestros de esas escuelas contacten a los estudiantes el 9 de junio; en lugar de eso, los maestros les asignarán trabajo por adelantado que puedan realizar de manera independiente ese día.

Si tiene alguna pregunta o inquietud sobre el horario escolar de su hijo, comuníquese con su escuela para obtener más información.

Le recordamos que el 26 de junio es el último día de clases, con una jornada de medio día, para todos los estudiantes. En las próximas semanas enviaremos más información a las familias sobre el final del año escolar 2019-2020.

Gracias una vez más por su colaboración mientras enfrentamos esta crisis sin precedentes. A menudo digo que contamos con los mejores estudiantes, personal y familias del mundo. Usted y sus hijos lo demuestran cada día. Juntos, continuaremos enfrentando esta crisis.

Atentamente,



Richard A. Carranza
Canciller
Departamento de Educación de la Ciudad de Nueva York